

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. Juli 2009

## Waldforscher in der Kita "Farbenland"



Vor wenigen Tagen ging das Waldprojekt der Vorschulkinder "Wilde Kerle" aus der Kita "Farbenland" zu Ende.

Von April bis Mai besuchte die Vorschulgruppe 1x wöchentlich den Wald um diesen zu erforschen:

- - Welche Tiere und Pflanzen gibt es im Wald?
- - Verschiedene Bäume, Baumrinden, Blätter kennen und zuordnen lernen
- - Waldmobile basteln
- - Waldregeln lernen
- - Die richtige Waldforscherausrüstung zusammen stellen
- - Wett-, und Geschicklichkeitsspiele

..... und viele andere interessante Dinge wurden erlebt. Besonders gemütlich fanden es die Kinder auf dem selbstgebastelten Waldsofa mit Dach, welches zum Frühstück, Reden und Singen einlud. Zum Ende des Waldprojektes ging es eine ganze Woche jeden Tag in den Wald. Täglich konnten die Kinder hier neue Tiere, Pilze, Pflanzen und Wege intensiv erforschen. Beim "Räuber und Gendarm-Spiel" konnten die Kinder ihre Spürnasen unter Beweis stellen.

Doch alles hat ein Ende und so auch das Waldprojekt. Am letzten Tag bekam jedes Kind eine Waldurkunde, welche stolz und erfreut angenommen wurde. Alle Kinder waren sich einig, dass sie auf jeden Fall nochmals in den Wald gehen möchten, denn: „Im Wald, da ist es toll!!!“

{images}